

# Les nouveaux INCONTOURNABLES

## Autre Terroir de Bordeaux

du détour des routes des vins qui ent le vignoble de Bordeaux que avons eu l'occasion de rencontrer nouveaux incontournables ». Ceux leur vision plus cartésienne, élaborent des vins de « haute couture » que grands amateurs s'arrachent et sont sur les plus belles cartes des monde, aux côtés des fameux nombreux Grands Crus Classés que sont Bordeaux.

Les explorateurs du « goût nouveau » envisagent le vin comme un moyen d'expression de leur personnalité, une identité propre, une envolée de celle. Croisons le regard de ses yeux qui lèvent le voile d'un nouveau visage de Bordeaux et de ses vins, auvergnats de l'avenir du vignoble.

**THE NEW MUST-HAVES: The other terroir of Bordeaux** | *It is off the wine routes that cross the Bordeaux vineyard that we had the opportunity to meet “the new must-haves”. Those who, through their more Cartesian vision, develop haute couture wines that the greatest connoisseurs highly prize and are listed on the most beautiful wine lists in the world, alongside the famous and numerous Grands Crus Classés of Bordeaux.*

*Like explorers of the “new taste”, they envision wine as a means of expressing their personality, an identity of their own, a sensory flight. Let's cross the eyes of its craftsmen who lift the veil of a new face of Bordeaux and its wines, gourmet authors of the future of the vineyard.*

**CHÂTEAU FALFAS,****AOC Côtes de Bourg (Bayon sur Gironde)**

Véronique Cochran, propriétaire &amp; ardente vigneronne / owner and ardent winemaker

Surplombant la rive droite de la Gironde, le Château Falfas bénéficie d'un atout climatique sans égal, la douceur portée par la rencontre de la Garonne et de la Dordogne. Cette zone stratégique qui permet au raisin de conserver toute sa fraîcheur nécessite une maîtrise que Véronique Cochran incarne avec précision.

Fille de vigneron de la vallée de la Loire, elle récite la gamme biodynamique avec amour et quiétude. Le domaine de 20 ha compte parmi les pionniers de cette méthode culturelle à Bordeaux depuis 30 ans. Cette lecture de la vigne et des vins est comme une évidence pour Véronique qui la considère l'outil le plus précieux pour retranscrire l'équilibre et le caractère de ses Merlots et Cabernets.

Chaque millésime est un défi, un nouveau scénario que Véronique aime à écrire. Adapter son savoir-faire à la matière première en considérant la qualité de l'année est un message incontournable que la famille veut sans cesse transmettre aux dégustateurs.

Le Millésime 2015 du Château Falfas, harmonieusement composé de Merlots, Cabernets Francs et Sauvignons, est étincelant. Une balade gourmande jonglant entre la pulpe généreuse du fruit et cette sensation « saline », reflet du bien-être des sols.

Overlooking the right bank of the Gironde, Château Falfas benefits from an unequalled climatic asset, the mildness provided by the meeting of the Garonne and Dordogne rivers. This strategic area which allows the grapes to keep all its freshness requires a control that Véronique Cochran embodies with precision.

Daughter of a winemaker in the Loire Valley, she plays the range of biodynamics with love and tranquility. The 20 hectare-estate is one of the pioneers of this method of cultivation in Bordeaux for 30 years. This reading of the vineyard and the wines is clear to Véronique who considers it the most precious tool to retranscribe the balance and the character of her Merlots and Cabernets.

Each vintage is a challenge, a new scenario that Véronique likes to write. Adapting her know-how to the raw material by considering the quality of the year is an essential message that the family wants to constantly transmit to the tasters.

The Château Falfas 2015, harmoniously composed of Merlots, Cabernet Franc and Cabernet Sauvignon, is brilliant. A gourmet walk juggling between the generous fruit pulp and this saline sensation, a reflection of the well-being of the soil.

**« LE VIN C'EST UNE RENCONTRE  
QUI RÉJOUIT LES SENS  
ET DONNE DE LA JOIE ! »**

*“Wine is an Encounter  
that delights the senses  
and provides Joy!”*

Véronique COCHRAN

